



NACHRICHTEN

Wien

Österreich

International

Sport

Interviews

Kultur

Events

Wirtschaft

Society

Multimedia

Reportage

Medizin

Motor

Media

Wetter

TV



Nachrichten - Wien



© Bild Hans Prammer

Artikel aktualisiert 28.7.2010

Das Wiener Sommertheater „Unser Theater“ startet in sein zweites Jahr. In der heurigen Saison steht das Stück „Die zwölf Geschworenen“ von Reginald Rose auf dem Programm.



Zu

hin

Premiere

Sommertheater zeigt Bühnenklassiker

Das Wiener Sommertheater „Unser Theater“ startet in sein zweites Jahr. In der heurigen Saison steht das Stück „Die zwölf Geschworenen“ von Reginald Rose auf dem Programm.

In der Inszenierung im Beethoven-Saal der Pfarre Heiligenstadt stehen sowohl hauptberufliche Schauspieler als auch Amateurdarsteller auf der Bühne. Als Geschworene entscheiden sie über das Schicksal eines jungen Mannes.

Das mehrfach verfilmte Stück wurde eigens für das Wiener Publikum adaptiert. Die Premiere der Neufassung ist am Donnerstag. (ds)

DIE ZWÖLF GESCHWORENEN

29. Juli bis 26. September 2010, jeweils 19.30 Uhr

Pfarre Heiligenstadt, 19., Pfarrplatz 3

Zu

Ei

wi

vie

Ve

zu

(5

Ba

sp

ei

M

Sp

"A

trc

ne